
４年 話し合いのしかたについて考えよう 

「よりよい話し合いをしよう」  

 ７月１７日(水)に、４年生が国語の
研究授業を行いました。  
 「よりよい話し合いをしよう」で話
し合いの学習をしました。「どうした
らみんなが進んであいさつをすること
ができるか」という議題で、司会、参
加者、アドバイザーそれぞれの役割を
果たしながら話し合いをしました。参
加者は賛成、反対の考えを理由をつけ
ながら話し、活発な話し合いをするこ
とができました。また、アドバイザー
も司会の進め方、参加者の発言の仕方
などのよいところを見付けて発表し、
次の話し合いに生かすことができまし
た。 


